

VOTRE SANTÉ EST EN DANGER !

Après des décennies de négligence et d'erreurs, les politiques persistent et signent :

"vous n'avez plus de médecin traitant ? on va vous apprendre à vous en passer..."

Ce choix d'un système de santé sans médecin généraliste traitant, sans orientation du patient dans son parcours de soins, sans suivi organisé et durable, prépare le terrain pour un système à plusieurs vitesses, dérégulé et financiarisé.

SIGNEZ LA PÉTITION !



AVOIR UN MÉDECIN TRAITANT C'EST IMPORTANT !